
 

Ata nº 01/2021 

--- Ata da reunião Ordinária da Junta de Freguesia de Aveiras de Cima do dia 19 

de Outubro de 2021.------------------------------------------------------------------------------- 

--- Local da Reunião - Sede da Junta Freguesia.------------------------------------------------ 

--- A reunião teve início aos vinte e um hora e trinta minutos e estiveram presentes, 

António Rodrigues Torrão, Presidente, Cindy Bento Narciso, Secretária, esteve ausente 

Horácio Manuel Patrício Abreu, Tesoureiro que se encontra de férias. ----------------------- 

--- Intervenção do Publico------------------------------------------------------------------------- 

1. Esteve presente o Filipe Lucas para felicitar o novo executivo e pedir apoio para 

vários eventos/dinâmicas: 

- Apoio para equipamento desportivo para praticantes. Cada “Kit” desportivo 

teria um custo de 30,00€ e seriam necessários 60; 

- Apoio com medalhas, diplomas no Meeting Desportivo de 27 de Novembro; 

- Irá existir um evento “ Estágio de Graduação” com 200 participantes nos dias 

19 e 20 de Fevereiro 2022; 

- No dia 02 de Abril, terá lugar o Torneio Regional “ Taça Karaté de Aveiras de 

Cima” e será necessário apoio com a aquisição de troféus, diplomas…  

2. Estiveram presentes os senhores António José Abreu e António José, para falar 

sobre os esgotos da Rua da Arameira. As Águas de Azambuja fizeram um rasgo 

para ligar as águas pluviais aos esgotos. 

 - Camiões TIR na Estrada da Ameixoeira, o que pode a Junta de Freguesia fazer? 

3. Estiveram presentes os Ranchos da Casa do Povo de Aveiras de Cima e O Rancho 

Folclórico Camponeses do Vale Brejo para apresentar o evento “ o Folclore 

também enCANTA”. 

 Local – Cave da Sivac – falar com o srº. Luís Caetano 

 Data prevista – 12 de Fevereiro de 2022 

   Os Ranchos solicitam o apoio da Junta de Freguesia para o evento, possibilidades 

de apoios: 

 - Aquisição da comida (pão, vinho, carne, enchidos, carne, caldo verde); 

 - Pagamento dos dois músicos para o evento para uma das possibilidades; 

 - Aluguer do espaço, se necessário; 

 - Teaser Promocional; 

 - Apoio logístico com a venda de bilhetes na sede da Junta de Freguesia; 

 Flyer com o alinhamento do espectáculo + ementa com o que vem 

incluído e o que terão de pagar à parte; 

 A próxima reunião terá lugar no dia 18 de Novembro 2021 às 

21h30m. 

 



 

4. Esteve presente a Srª. Rita Pea, escritora, que perdente fazer o lançamento do seu 

livro, no Salão Nobre, no dia 04 de Dezembro pelas 16h.  

--- Ordem do Dia ----------------------------------------------------------------------------------- 

      1 - Votação da Ata Ordinária de 21 de Setembro de 2021.-------------------------------- 

      2 – Nomeação dos Vogais da Junta de Freguesia; 

      3 – Publicitar Edital – Composição dos Órgãos Autárquicos da Freguesia; 

      4 – Cargo ½ tempo a exercer pelo Presidente da Junta de Freguesia; 

      5 – Rendas do Mercado Diário; 

      6 - Apoio para a Poisada do Campino para o Festival Taurino de sábado, 30 de 

Outubro;  

     7 - Pedido de cedência do Salão Nobre à escritora Rita Pea no dia 04 de Dezembro; 

     8 - Realização do Jantar de Natal dos funcionários e membros da Assembleia de 

Freguesia; 

     9 – Pedido de Colaboração para Prestação de Trabalho a Favor da Comunidade por 

parte do Srº. Vitor Manuel Pereira Agostinho; 

   10 – Pedido de cedência do espaço do Mercado Diário à Filarmónica Recreativa de 

Aveiras de Cima para a noite de Halloween de dia 31 de Outubro; 

   11 – Pedido de cedência das salas da Junta de Freguesia para sessões de 

acompanhamento psicológico por parte da CMA; 

   12 – Apoio 34º. Aniversário do Mirante; 

   13 – Mercado Natal 2021; 

   14 – Iluminação Natalícia 2021; 

   15 – Som e Iluminação- Noite de Fados, São Martinho no dia 13 de Novembro 2021; 

   16 – Apoio às Coletividades que participaram no evento “ Sons de Outono… Todos 

ao Largo! Viva a república no dia 05 de Outubro 2021; 

   17 –  6ª. Alteração e  4ª. alteração ao PPI. 

     --- Executivo da Junta de Freguesia: ------------------------------------------------------- 

 --- 1 - Deliberado por unanimidade, aprovar a ata da reunião de 21 de Setembro de 

2021.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- 2 – O sr. Presidente, nomeou como 1º. Vogal, a srº.  Cindy Bento Narciso, Secretária 

e ainda sua substituta legal nas suas ausências, incluindo na Assembleia Municipal. 

Nomeou para 2º. Vogal, o srº. Horácio Manuel Patrício Abreu, Tesoureiro. Foi também 

deliberado que os movimento0s bancários apenas serão efectuados com du7as 

assinaturas, por unanimidade, publicitar por Edital a co0mposição dos Órgãos 

Autárquicos da Freguesia; 

--- 3 – Deliberou, por unanimidade, que as reuniões do executivo continuarão a ser 

quinzenais, às terças-feiras pelas 21h30m, onde será feito atendimento ao público;  

 



--- 4 – Deliberado, por unanimidade, aprovar que o sr. Presidente da Junta de Freguesia, 

sr. António Rodrigues Torrão, continue a exercer o cargo de ½ tempo, com efeitos a 

partir de dia 18 de Outubro 2021; 

--- 5 – Deliberado, por unanimidade, isentar em 50% as rendas do Mercado Diário até 

Dezembro de 2021; 

--- 6 – Deliberado, por unanimidade, apoiar a Poisada do Campino com 200,00€ ( 

duzentos euros), para o evento da comemoração do aniversário do Grupo de Forcados 

Amadores de Azambuja; 

--- 7 – Deliberado, por unanimidade, ceder o Salão Nobre à Rita Pea, no dia 04 

Dezembro pelas 16h00m. 

--- 8 – Deliberado, por unanimidade, realizar o Jantar de Natal dos funcionários e 

membros da Assembleia de Freguesia no dia 17 Dezembro; 

--- 9 – Deliberado, por unanimidade, autorizar a prestação de trabalho por parte do sr. 

Vitor Manuel Pereira Agostinho;   

--- 10 – Deliberado, por unanimidade, ceder o espaço do Marcado Diário à Filarmónica 

Recreativa de Aveiras de Cima, para o evento de Halloween, dia 31 de Outubro; 

--- 11 – Deliberado, por unanimidade, ceder a sala da Junta de Freguesia para sessões de 

acompanhamento psicológico; 

--- 12 – Deliberado, por unanimidade, apoiara com a assinatura mensal no valor de 

130,00€ (cento e trinta euros), do Jornal o Mirante; 

--- 13 – Deliberado, por unanimidade, fazer o Mercado Natal, nos dias 11 e 12 de 

Dezembro 2021, 

--- 14 – Deliberado, por unanimidade, adjudicar as Iluminações de Natal na nossa 

Freguesia e Casais, à Empresa Oásis de Luz, pelo valor de 3 500,00€ (três mil e 

quinhentos  euros); 

--- 15 – Deliberado, por unanimidade, adjudicar o Som e Iluminação à Empresa 

TurboSom pelo valor de 350,00€ ( trezentos e cinquenta euros), para o Evento a realizar 

no Mercado Diário, pela Casa do Benfica; 

--- 16 – Deliberado, por unanimidade, apoiar com 200,00€ ( duzentos euros), cada uma 

das Colectividades que participaram no evento“ Sons de Outono… Todos ao Largo! 

Viva a república no dia 05 de Outubro 2021; 

---17 – Deliberado, por unanimidade, aprovar a 6º. Alteração à despesa e a 4ª. alteração 

ao PPI; 

  ---Encerramento. -------------------------------------------------------------------------------- 

--- Eram vinte e duas horas e trinta e seis minutos quando o Senhor Presidente deu por 

encerrada a reunião. --------------------------------------------------------------------------------- 

--- Para constar se lavrou a presente ata, que vai ser assinada pelos presentes, 

Presidente, Secretária e   Tesoureiro.------------------------------------------------------------- 

 



 

O Presidente 

 

 

_________________________ 

A Secretária 

 

 

_________________________ 

O Tesoureiro 

 

 

_________________________ 


